

Octubre, Mes Rosa, con el objetivo de sensibilizar y crear conciencia sobre el cáncer de mama



Octubre se considera, a nivel mundial, como el Mes Rosa, con el objetivo de sensibilizar y crear conciencia sobre el cáncer de mama, tipo de cáncer más común y principal causa de mortalidad en mujeres de todo el mundo.

El Poder Judicial del Estado se suma a estos esfuerzos, invitando a las mujeres a recibir asesoría sobre las acciones preventivas que evitan esta enfermedad, así como a realizarse una autoexploración física de la mama de manera frecuente para descubrir alguna anomalía y, a partir de los 40 años de edad, realizarse una mastografía cada 1 o 2 años.

Recordemos que la detección temprana es esencial para facilitar el diagnóstico y con ello el tratamiento.

ooo